



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. MACARENA OLONA CHOCLÁN y D. FRANCISCO JAVIER ORTEGA SMITH-MOLINA, en su condición de Portavoces Adjuntos y D. FRANCISCO JOSÉ ALCARAZ MARTOS, D. LUIS GESTOSO DE MIGUEL, D. IGNACIO GIL LÁZARO, DÑA. MARÍA TERESA LÓPEZ ÁLVAREZ y D. CARLOS JOSÉ ZAMBRANO GARCÍA-RAEZ, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes **preguntas para las que solicita respuesta por escrito**.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

PRIMERO. - De acuerdo con el artículo único de la *Orden INT/236/2022, de 28 de marzo, por la que se prorroga la Orden INT/657/2020, de 17 de julio, por la que se modifican los criterios para la aplicación de una restricción temporal de viajes no imprescindibles desde terceros países a la Unión Europea y países asociados Schengen por razones de orden público y salud pública con motivo de la crisis sanitaria ocasionada por la COVID-19* se prorroga hasta el 30 de abril de este año las recomendaciones de restricciones de viajes a terceros países.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Así, entre los países afectados por esta prórroga se encuentra Marruecos donde se ha aprobado que la situación de alarma sanitaria se extienda hasta esa misma fecha. Del mismo modo, durante su comparecencia en la Comisión de Asuntos Exteriores del pasado 23 de marzo, el Ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, José Manuel Albares señaló que *“estamos actualmente perfilando con mi homólogo Nasser Bourita, está la normalización completa de las conexiones con España, incluidas las marítimas y la Operación Paso del Estrecho, que empezaremos a diseñar desde ese mismo día. También está en el orden del día el refuerzo de manera controlada en la circulación de personas y bienes entre nuestros dos países. En definitiva, a partir de ese día empezaremos a desarrollar esa ambiciosa hoja de ruta conjunta para la nueva etapa a la que se refieren nuestros comunicados y que beneficiará especialmente a aquellas comunidades autónomas más directamente en contacto con Marruecos”*.

SEGUNDO. - La voluntad aperturista del Gobierno ha recibido críticas desde diferentes sectores. Entre ellos, la Asociación Unificada de la Guardia Civil (“AUGC”) que han señalado la falta de medios humanos y materiales con los que cuenta el Instituto Armado en las Ciudades autónomas de Ceuta y Melilla. Asimismo, la AUGC ha indicado que las promesas vacías de medidas del Gobierno para con los Guardias Civiles han de ser resueltas antes de que se proceda a la apertura de la frontera de Ceuta y Melilla con Marruecos. Más medios técnicos de control del tráfico ilícito de personas, una nueva oficina de



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

asilo o la operatividad de puestos fronterizos que no se están usando¹, son algunas de las necesidades por las que está atravesando la Benemérita en las Ciudades Autónomas.

Asimismo, la Asociación ha afirmado que *"en ciertos edificios, incluso, se están viendo episodios de acumulación de basura. Los compañeros realizan sus labores en condiciones indignas y sin medios para técnicos acordes para el desempeño."*².

Ante esta situación, se plantean las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Cuándo se van a atender las reclamaciones de los agentes de la Guardia Civil que se encuentran en Ceuta y Melilla protegiendo la frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 4 de abril del 2022.

¹ Interior proroga la reapertura de los pasos fronterizos de Ceuta y Melilla y continúa sin materializar las promesas para los Guardias Civiles. AUGC. Disponible en: https://www.augc.org/actualidad/interior-prorroga-reapertura-pasos-fronterizos-ceuta-melilla-continua-sin-materializar-promesas-guardias-civiles_21239_102.html [Última visita: 30/03/2022]

² AUGC ve como "una gran imprudencia" la "pronta reapertura" de la frontera de Melilla. El Faro de Melilla. Disponible en: <https://elfarodemelilla.es/augc-ve-como-una-gran-imprudencia-la-pronta-reapertura-de-la-frontera-de-melilla/> [Última visita: 30/03/2022].



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Dña. Macarena Olona Choclán

Portavoz Adjunta G.P.VOX.

D. Francisco José Alcaraz Martos.

Diputado G.P.VOX.

D. Luis Gestoso de Miguel.

Diputado G.P.VOX.

D. Ignacio Gil Lázaro.

Diputado G.P.VOX.

D. Francisco Javier Ortega Smith-Molina.

Portavoz Adjunto G.P.VOX.

Dña. María Teresa López Álvarez.

Diputada G.P.VOX.

D. Carlos José Zambrano García-Raez.

Diputado G.P.VOX.